

Edukasi Lingkungan, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Ajak Siswa-siswi SMAN 1 Bungursari Hindari Penggunaan Knalpot Bising

Bungursari. - [BUNGURSARI1.POSTMEDIA.ID](https://bungursari1.postmedia.id)

Jan 30, 2024 - 10:41



PURWAKARTA - Untuk menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas, Kanit Binmas Polsek Bungursari, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat, melaksanakan sambang ke pelajar di SMAN 1 Bungursari.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan sambang ini merupakan bentuk hadirnya Polri ditengah Masyarakat demi tercapainya lingkungan yang tertib.

"Pada kesempatan ini, Kanit Binmas Polsek Bungursari mengambil kesempatan sebagai Pembina Upacara di SMAN 1 Bungursari," ucap Dandan, pada Selasa, 30 Januari 2024.

Kapolsek mengatakan, silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat hubungan baik serta mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Bungursari.

"Dalam kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan tentang knalpot Bising/ Serfikasi teknis bukan peruntukannya di antur UULAJR Pasal 285 ayat 1. Selain itu kami juga menghimbau untuk tidak memperbolehkan anak di bawah umur berlalu lintas apalagi terlibat geng motor," imbuhnya.

Dandan menyebut, dalam kegiatan tersebut selain menyampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas Bhabinkamtibmas juga dapat menyerap informasi sekecil apapun yang ada di wilayah binaannya.

"Jadi selain terjalin hubungan yang baik antara warga masyarakat dengan Polri, anggota Bhabinkamtibmas juga akan segera mengetahui perkembangan situasi kamtibmas di wilayah desa binaannya dan terjalin sinergitas antara kepolisian dengan sekolah," jelas Kapolsek.

Dandan menambahkan, dalam sambang kamtibmas tersebut, para bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas secara humanis kepada masyarakat.

"Para bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat agar bersama-sama menjaga kamtibmas, serta saling berperan dalam rangka memelihara kamtibmas," Ungkap Dandan.